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Abstract

        
The absorption of different preparations of diphenylhydantoin was studied in 9 healthy persons under different conditions. With both galenic preparations of two different factories (diphenylhydantoin-acid) the absorption was significant by less in the fasting state than after breakfast. Whereas the absorption was almost identical for both preparations in the fasting state, it differed significantly after ingestion of a breakfast: the one preparation, DPH-A, was less well absorbed than the other, DPH-B (7,9 mcg/ml serumconcentration 5 hours after oral administration of 5 mg/kg DPH-B versus 5,7 mcg/ml serumconcentration 5 hours after administration of 5 mg/kg DPH-A).


      
        
Zusammenfassung

        
An 9 Probanden wurde die Resorption von Diphenylhydantoin aus unterschiedlichen Präparationen und bei verschiedenen Bedingungen untersucht. Bei den beiden eingesetzten identischen Präparaten zweier verschiedener Firmen (Diphenylhydantoin — freie Säure) war die Resorption bei nüchternem Magen erheblich schlechter als nach dem Standardfrühstück. Während die Resorption bei nüchternem Magen für beide Zubereitungen etwa gleich war, unterschied sie sich nach Einnahme eines Frühstücks deutlich: das eine Präparat, DPH-A, wird deutlich schlechter resorbiert als das andere, DPH-B (im Durchschnitt 7,9 mcg/ml Serumkonzentration 5 Stunden nach Einnahme von 5 mg/kg DPH-B im Gegensatz zu 5,7 mcg/ml Serumkonzentration 5 Stunden nach Einnahme von 5 mg/kg DPH-A).
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